

# BIG ISSUE

## Layanan Eazy Passport kembali di Kantor Imigrasi Cilacap di Ponpes ZlIS Banyumas

Agus Agnan - [CILACAP.BIGISSUE.ID](http://CILACAP.BIGISSUE.ID)

Sep 27, 2023 - 16:11



Banyumas – Kantor Imigrasi Cilacap memberikan layanan Eazy Passport di Pondok Pesantren Zamzam Integrated Islamic School (ZIIS) Cilongok, Kabupaten Banyumas, Rabu (27/9). Permintaan Permohonan Eazy Passport ini diajukan langsung ke Kantor Imigrasi Cilacap melalui surat yang dikirimkan oleh pimpinan Ponpes ZIIS Banyumas.

Layanan yang digelar di Gedung Aula Pondok Pesantren ZIIS ini dimulai pukul 08.00 hingga selesai. Total jumlah permohonan ada 42 pemohon terdiri dari santri dan pengurus pondok.

Layanan Eazy Passport merupakan Pelayanan paspor dengan Sistem Jemput Bola yang dilaksanakan di luar Kantor Imigrasi. Pemohon mengajukan permohonan kepada Kepala Kantor Imigrasi melalui surat permohonan dari pimpinan/ perwakilan perkantoran pemerintah/ TNI/ POLRI/ BUMN/ BUMD/ Swasta, Institusi Pendidikan (Sekolah / Pesantren/ Asrama), Komunitas/ Organisasi dan Komplek Perumahan/ Apartemen.

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Yoga Ananto Putra mengungkapkan bahwa kegiatan Eazy Passport ini diharapkan bisa memudahkan pemohon paspor di Kantor Imigrasi Cilacap terutama bagi pemohon yang tempat tinggalnya jauh dan tidak memiliki banyak waktu untuk mengurus paspor di Kantor Imigrasi Cilacap.

“Hari ini Kantor Imigrasi Cilacap menggelar layanan Eazy Passport di pondok pesantren ZIIS Banyumas. Kantor Imigrasi Cilacap selalu ingin meningkatkan pelayanan keimigrasian kepada masyarakat. Dengan adanya layanan Eazy Passport ini diharapkan banyak masyarakat pemohon paspor yang merasa terbantu karena bisa mengurus paspor tanpa harus daftar online dan datang ke Kantor Imigrasi Cilacap”, Ujar Yoga.

Kegiatan yang dilaksanakan ini diharapkan dapat mendekatkan pelayanan keimigrasian kepada masyarakat serta memberikan kemudahan dan kenyamanan bagi pemohon paspor di wilayah kerja Kantor Imigrasi Cilacap.

Imam salah satu pemohon layanan Eazy Passport mengungkapkan bahwa layanan ini sangat membantu sekali dan pelayanannya juga cepat.

“ Adanya layanan Eazy Passport ini saya sangat terbantu sekali karena tidak perlu datang ke Kantor Imigrasi Cilacap, terimakasih atas pelayanan yang luar biasa dari Kantor Imigrasi Cilacap”, Ucap Imam.